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08 MARKTGEMEINDE GÖTZENDORF  
 

                                                 Hauptplatz 1 

                                        2434 – Götzendorf/Leitha                                    

 

 

 

P   R   O   T   O   K   O   L   L 

über die 

ordentliche Sitzung 

des 

 

 

G  E  M  E  I  N  D  E  R  A  T  E  S   am  Dienstag, dem 01.10.2019 

 

im Amtshaus Götzendorf/Leitha. 

 

Beginn:   20:04 Uhr     Die Einladung erfolgte am 24.09.2019 per  

Ende:     21:45 Uhr      E-Mail Kurrende 

 

Anwesend waren:  

 

ÖVP: 

Bgm. Kurt Wimmer  

GfGR Dietmar Sadnek  

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

     GR Rudolf Sandruschitz  

     GR Martin Hölzl  

GR Leopold Winter  

GR Elisabeth Schlembach 

GR Richard Hofschneider 

 

SPÖ: 

GfGR Johann Ackermann 

GfGR Verena Slavik, MA 

  GR Christian Kopecky 

      GR Harald Hinterobermaier  

      GR Christian Hitter 

FPÖ: 

Vzbgm. Doris Görlich 

GR Ing. Bernhard Skaumal 

GR Franziska Skaumal 

Entschuldigt abwesend:  GR Mario Kopecky, GfGR Ing. Emanuel Rauch,  GfGR Gerhard Mörk, GR 

Mag. Katja Cech-Kramer 

 

Vorsitzender: Bgm. Kurt WIMMER 

Schriftführerin: Doris Matijevic 

 

Die Sitzung war öffentlich. 

Die Sitzung war beschlussfähig. 

 

Die gesamte Sitzung wurde mittels Tonband aufgezeichnet. 
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Bürgermeister Kurt Wimmer eröffnet um 20:04 Uhr die Gemeinderatssitzung, begrüßt die Anwe-

senden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer begrüßt den neuen Gemeinderat Herrn Richard Hofschneider (Ange-

lobung war am 03.07.2019). 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer bittet die Gemeinderäte eine Gedenkminute für unseren verstorbenen 

Gemeindearchivar Herrn Fabian abzuhalten. 
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Dieser Tagesordnungspunkt soll unter Pkt. 11a behandelt werden. 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

GR Harald Hinterobermaier und GR Martin Hölzl verlassen aufgrund Befangenheit den Saal.  

 

 



Protokoll Gemeinderat 01.10.2019                                                                                                                       Seite 4 von 12 

Dieser Tagesordnungspunkt soll unter Pkt. 11b behandelt werden. 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

GR Harald Hinterobermaier und GR Martin Hölzl betreten wieder den Saal.  

 

 
Dringlichkeitsantrag wird von GfGR Verena Slavik, MA zur Kenntnis gebracht.  

Dieser Tagesordnungspunkt soll unter Pkt. 11c behandelt werden. 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 
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Dringlichkeitsantrag wird von GfGR Verena Slavik, MA zur Kenntnis gebracht.  

Dieser Tagesordnungspunkt soll unter Pkt. 11d behandelt werden. 

 

Vor der Abstimmung bittet Bürgermeister Kurt Wimmer um eine Sitzungsunterbrechung.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 
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Tagesordnung 

 
1. Genehmigung Gemeinderatsprotokoll vom 25.06.2019 

2. Bericht des Prüfungsausschusses vom 26.06.2019 

3. Nominierung eines Gemeinderates im Bau-Raumordnung Agrar 

u.Landschaftspflegeausschuss 

4. Nominierung eines Gemeinderates im Sozial-Sport u. Kulturausschuss  

5. Raumordnung 6. Änderung 

6. Freigabe Grundstück  

7. Löschung Wiederkaufsrecht  

8. Vereinbarung und Freigabe Famosa Haus  

9. Nachtragsvoranschlag 2019 

10. Mietvertrag alte Volksschule 

11. Grundsatzbeschluss Dorferneuerungsverein 

11a.     Dringlichkeitsantrag – Raumordnung 

11b.     Dringlichkeitsantrag – Kanal, Wasser Gerichtsweg, Fasangasse 

11c.     Dringlichkeitsantrag – ASC Kosten Renovierung 

11d.     Dringlichkeitsantrag – ASC Anbote 

12. Anfragen 

 

Nicht öffentlicher Teil: 

 

       13. Personalangelegenheiten  

 

Sitzungsunterbrechung von 20:15 Uhr bis 20:20 Uhr. 

 
 

1.     Genehmigung Gemeinderatsprotokoll von der Sitzung vom 25.06.2019 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zu dem 

Gemeinderatsprotokoll vom 25.06.2019 erteilen.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

  

Abstimmung: einstimmig 

 

2.      Bericht des Prüfungsausschusses vom 26.06.2019 

 

Das Protokoll der Gebarungsprüfung vom 26.06.2019 wird dem Gemeinderat durch GR Leopold 

Winter zur Kenntnis gebracht. 

 

Die Stellungnahme von Bürgermeister Kurt Wimmer und der Kassenverwalterin Doris Matijevic  

wird dem Gemeinderat zur Kenntnis gebracht. 

 

3.     Nominierung eines Gemeinderates im Bau-Raumordnung Agrar   u. Landschaftspflege-                                          

        ausschuss 

 

Es soll ein Gemeinderat für den Bau-Raumordnung Agrar- u. Landschaftspflegeausschuss in der 

Gemeinderatssitzung nominiert werden. 

Von Seiten der ÖVP wurde Hr. GR Richard Hofschneider nominiert. 
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Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur No-

minierung von Herrn GR Richard Hofschneider  in den Bau-Raumordnung Agrar u. Landschafts-

pflegeausschuss erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

4.     Nominierung eines Gemeinderates im Sozial-Sport u. Kulturausschuss 

 

Es soll ein Gemeinderat für den Sozial-, Sport- u. Kulturausschuss in der Gemeinderatssitzung no-

miniert werden. 

 

Von Seiten der ÖVP wurde Hr. GR Richard Hofschneider nominiert. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur No-

minierung von Herrn GR Richard Hofschneider in den Sozial-, Sport- u. Kulturausschuss erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

5.    Raumordnung 6, Änderung  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für  

6. Änderung der Raumordnung erteilen. 
 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  
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 6.   Freigabe Grundstück 

 

Frau Karin Bozeczki hat um Freigabe der Aufschließungszone für das Grundstück Nr. 698  

EZ 247 in der Fasangasse  angesucht. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Frei-

gabe der Aufschließungszone für das Grundstück Nr. 698 erteilen. 
 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand. 

 

Abstimmung: einstimmig 

 

7.   Löschung Wiederkaufsrecht  

 

Frau Barbara Wich hat um Löschung des Wiederkaufsrechts der Marktgemeinde Götzendorf/L. für 

das Grundstück 389/27 angesucht. Dieses Wiederkaufsrecht soll nun mittels Löschungserklärung 

gelöscht werden.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Lö-

schung des Wiederkaufsrechts für das Grstk. P. 389/27 erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

8.    Vereinbarung und Freigabe Famosa Haus 

 

Die beiliegende Vereinbarung mit der Firma Famosahaus bezüglich der Verlegung der Einbauten 

soll beschlossen werden. 

Bürgermeister Kurt Wimmer bringt den Gemeinderat die Vereinbarung zur Kenntnis. 

Mit der Vereinbarung einhergehend soll auch die Freigabe der Aufschließungszone für das Grund-

stück Nr. 683/5 erteilt werden. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

Vereinbarung und die Freigabe der Aufschließungszone erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

9.   Nachtragsvoranschlag   

 

Der Nachtragsvoranschlag 2019 ist entsprechend den Fristen zur Einsicht öffentlich aufgelegen. 

Innerhalb der Auflagefrist wurden keine Stellungnahmen abgegeben.  

GfGR Martina Rzecznicek-Gass erläutert den Nachtragsvoranschlag 2019.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für den 

Nachtragsvoranschlag 2019 erteilen. 
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Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

Zur Debatte sprachen:  

Bgm. Kurt Wimmer 

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

GR Harald Hinterobermaier 

GfGR Verena Slavik, MA 

 

 

10.   Mietvertrag alte Volksschule  

 

Frau Lena Amelin ist Physiotherapeutin und sucht Räumlichkeiten für die Behandlungen. 

Sie hat sich bereits die Räumlichkeiten in unserer alten Volksschule angesehen und möchte das 

ehemalige Lehrerzimmer und den Lehrmittelraum anmieten.  

Beide Räume zusammen haben eine Größe von 29,33 m².  

Wie bereits im Bauausschuss beschlossen wurde, wird ein Quadratmeterpreis von € 7,-- an Miete 

verrechnet. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum 

Mietvertrag von Fr. Lena Amelin erteilen.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung:  einstimmig 

 

 

11.   Grundsatzbeschluss Dorferneuerungsverein  
 

Der Dorferneuerungsverein möchte die geplanten Tafeln sowie die Transparente für die Ortschaften 

anschaffen. Es soll die Zustimmung vom Gemeinderat für das Aufstellen der Tafel sowie die Ver-

wendung vom Gemeindewappen für die Transparente erteilen. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum Auf-

stellen der Tafeln sowie die Verwendung vom Gemeindewappen erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung:  einstimmig 

 

Sitzungsunterbrechung von 20:50 Uhr bis 20:58 Uhr.  

 

11a.  Dringlichkeitsantrag – Raumordnung 

 

Dringlichkeitsantrag wird durch Bürgermeister Kurt Wimmer zur Kenntnis gebracht.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung:  einstimmig 
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GR Harald Hinterobermaier und GR Martin Hölzl verlassen aufgrund Befangenheit den Saal.  

 

11b.  Dringlichkeitsantrag – Kanal, Wasser Gerichtsweg, Fasangasse 

 

Dringlichkeitsantrag wird durch Bürgermeister Kurt Wimmer zur Kenntnis gebracht.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung:  einstimmig 

 

GR Harald Hinterobermaier und GR Martin Hölzl betreten wieder den Saal.  

 

11c.     Dringlichkeitsantrag – ASC Kosten Renovierung 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer gibt Stellungnahme ab.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung:  5 Ja  

  11 Nein (8 ÖVP/3FPÖ) 

 

Zur Debatte sprachen:  

Bgm. Kurt Wimmer 

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

GfGR Verena Slavik, MA 

 

 

 

11d.     Dringlichkeitsantrag – ASC Anbote 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer verweist auf den durch GfGR Verena Slavik, MA vorgetragenen 

Dringlichkeitsantrag.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung:  5 Ja  

   11 Nein (8 ÖVP/3FPÖ) 

 

12.   Anfragen  

 

.) Bgm. Kurt Wimmer berichtet: Die SPÖ Ortsorganisation Götzendorf hat mit Schreiben vom 

01.09.2019 bekannt gegeben, dass Herr GfGR Johann Ackermann den Vorsitz der SPÖ Gemeinde-

fraktion per 01.09.2019 zurückgelegt hat und Frau GGR Verena Slavik, MA den Vorsitz über-

nimmt. 

Bürgermeister Kurt Wimmer bedankt sich für die langjährige gute Zusammenarbeit und gratuliert 

zum 65. Geburtstag.  

 

.) Bgm. Kurt Wimmer informiert: Die Marktgemeinde Götzendorf/Leitha hat zusätzliche Bedarfs-

mittel zur Feldwegsanierung vom Land NÖ zugesagt bekommen. 

 

.) Bgm. Kurt Wimmer teilt mit: Fr. Schrottner Ann Sofie hat lt. GR Beschluss vom 02.05.2017 die 

Urnenaufbewahrung ihres Mannes zuhause bewilligt bekommen. Fr. Schrottner hat die Urne am 
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09.08.2019 in der Urnenwand am Friedhof beisetzen lassen. Es wurde sowohl in den Friedhofsauf-

zeichnungen, als auch im Bauakt vermerkt. 

  

.) Bgm. Kurt Wimmer klärt auf: Unsere Marktgemeinde ist seit 09.09.2019 eine Gem2Go  

Gemeinde. Über diese App können ab sofort sämtliche Informationen von den Bürgern direkt am 

Handy abgerufen werden.  

 

.) Bgm. Kurt Wimmer gibt bekannt: FF GÖ und PI waren heute bei einem Termin am Gemeinde-

amt. Es soll eine Entscheidung für ein neues Tanklöschfahrzeug HLF 3 für die FF GÖ getroffen 

werden. 

Die FF GÖ soll ein Angebot einholen. Die Ausschreibung erfolgt über die BBG. 

Die FF PI möchte das MTF (Mannschaftsfahrzeug) im Jahr 2020 tauschen. Das Fahrzeug wird mit 

€ 70.000,-- geschätzt, die Gemeinde wird ca € 50.000,-- an Kosten übernehmen müssen.  

125-Jahrfeier nächstes Jahr – Einweihung des Fahrzeuges bei der Feier?  

 

.) Bgm. Kurt Wimmer informiert: Wir haben ab 9.7.2019 eine Finanzamtsprüfung gehabt, hier gab 

es keine Beanstandungen. GfGR Martina Rzecznicek-Gass hat bereits berichtet.  

 

.) verdichtete Bauweise – wurde im Bauausschuss bereits ausführlich berichtet. 

 GfGR Verena Slavik, MA stellt die Frage und bitte um Protokollierung: Wie weit wollen wir 

wachsen? - Überlegung soll gemeinsam gefällt werden. Bgm Kurt Wimmer erklärt, dass es hier 

einen Beschluss über die Siedlungsgrenzen gibt und es darüber hinaus keine hinausgehende Bebau-

ung gibt. Hier geht es um im Siedlungsgebiet freie Flächen. 

 

.) GfGR Martina Rzecznicek-Gass berichtet über die neue VRV 2015. Für ein gemeinsames Treffen 

wird Termin ausgeschrieben zur Besprechung der weiteren Vorgehensweise.  

 

.) Bgm. Kurt Wimmer bittet die Gemeinderäte die Gemeindezeitung auszutragen.  

 

 

 

13.    Personalangelegenheiten 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, die Tagesordnungspunkte unter Ausschluss der  

Öffentlichkeit zu behandeln. 

 

Bittet die Zuhörer den Saal zu verlassen.  

 

Abstimmungsergebnis im nicht öffentlichen Protokoll 
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Sitzung wird um 21:45  Uhr geschlossen.  

 

 

 

 

Dieses Protokoll wurde in der Sitzung am __________________________  

 

 

 

genehmigt    - abgeändert    - nicht genehmigt 

 

 

 

 

 __________________________   __________________________ 

      Bürgermeister            Vizebürgermeister 

 

 

 

 

 

                  _______________________                  ___________________________ 

         Gemeinderat            Gemeinderat 

 

 

___________________________ 

                 Schriftführerin 

 

Protokollunterzeichner:  Bürgermeister Kurt Wimmer, Schriftführer Doris Matijevic,  

GfGR Martina Rzecznicek-Gass, GR Christian Kopecky,   

Vizebgm. Doris Görlich  


